

Rodríguez Castelo, Hernán. Nuestros Latinoamericanos vistos por sí mismos. Colección: Testimonio de la Palabra Vol. VI / Entrevistas efectuadas a personalidades ecuatorianas. Ediciones del Banco Central del Ecuador. 1996.

Contenido:

“Este libro recoge veinte y tres entrevistas efectuadas por Hernán Rodríguez Castelo a importantes personajes de la cultura ecuatoriana y publicadas en el desaparecido diario *El Tiempo* de Quito entre 1969 y 1971. A estas entrevistas se añade una ‘clase viva’ mantenida con Enrique Gil Gilbertd.- Fuente testimonial importantísimo para el conocimiento de escritores como Benjamín Carrión o Raúl Andrade, de músicos como Gerardo Guevara o Segundo Luis Moreno, de actores como Ernesto Albán, de filósofos como Gabriel Cevallos García o de historiadores como Luis Robalino Dávila o Carlos Manuel Larrea, este libro une, además, la enorme calidad de escritor de Hernán Rodríguez Castelo quien, con sus vastos conocimientos y su inigualable estilo, deleita importantes pasajes de la historia cultural de nuestra patria” (Texto contenido en la contrapartida de este libro).

De esa pléyade de ecuatorianos, a continuación citamos a aquellos que integraron o estuvieron vinculados al Servicio Exterior: Francisco Tobar, Pág. 33-39; Benjamín Carrión, Pág.51-59; Raúl Andrade, Pág. 69-77; Luis Robalino Dávila, Pág.79-85; Carlos Manuel Larrea, Pág. 143-151; Demetrio Aguilera Dávila, Pág.153-162; Jorge Icaza, Pág. 165-173; Adalberto Ortiz, Pág. 175-183); Leopoldo Benites Vinueza, Pág. 215- 221; Jorge Carrera Andrade, Pág.239-250. (LNR).

“Este libro –que no fue libro, ni se pensó en sus comienzos en que alguna vez lo fuese- se escribió entre 1969 y 1971, y después nunca se tocó... Nació sin el proyecto unificador del libro. Fue primero una entrevista de periódico, y después otra, y en algún momento cobró condición de serie. Y comenzó a ser la serie más sistemática y concienzuda que se hubiera hecho en la prensa del tiempo, pero no más... La serie cobró pronto autonomía e importancia más allá de su misión de proporcionar a los estudiantes de literatura noticias suficientes acerca de nuestros mayores escritores, desde la inmediatez de su propia memoria y conciencia, y de responder a especiales reclamos de la actualidad, como los ya dichos, se empezó a imponer la necesidad de dar allí su lugar a todos los creadores de la cultura de la patria con la dimensión latinoamericana propuesta” (“Introducción” a cargo del autor Hernán Rodríguez Castelo).

Fuente: “Nuestros latinoamericanos vistos por sí mismos”. Colección: Testimonio de la Palabra Vol. VI / Entrevistas efectuadas a personalidades ecuatorianas. Ediciones del Banco Central del Ecuador. Quito, 1996.